



17.03.2015 14:34 CET

KCT Systembau übernimmt Verantwortung und spendet für Bärenherz

Jörg Uhlmann und Geschäftsführer der KCT Systembau GmbH Thomas Marshall

Im vergangenen Jahr initiierte die KCT Systemhaus GmbH das Projekt „Wir übernehmen Verantwortung“, um damit gemeinnützige Vereine und soziale Einrichtungen zu unterstützen.

Nach zwölf Monaten wurde das Projekt beendet und die daraus resultierenden Spendengelder an den Deutschen Kinderschutzbund und die

Volkssolidarität Leipzig weitergereicht. Auch das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig wurde bedacht und erhielt eine Spende in der Höhe von 403 Euro.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich bei der KCT Systembau GmbH!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325